

Zum Bockbierfest kommen die Woodstock-Musiker „Viera-Blech“

GEBRAZHOFEN (cno) – Die Blasmusik-saison eröffnet die Musikkapelle Engerzhofen mit einem grandiosen Bockbierfest am Samstag, 17. März, um 20 Uhr in der Festhalle Gebrazhofen. Bockbier, Bar und Blasmusik der Extraklasse ist garantiert. Die Party wird mit den in der Musikszene bestens bekannten „Woizahuper“ eröffnet, die mit moderner und traditioneller Blasmusik auf den Top-Act des Abends vorbereiten werden. Denn danach betreten die Tiroler Musiker „Viera-Blech“ die Bühne. Die sieben Jungs begeistern ihr Publikum in ganz Europa. Vom Woodstock der Blasmusik über Fernsehauftritte gehts nun direkt nach Gebrazhofen – das darf man nicht verpassen!

Die Formation „Viera-Blech“ verblüfft mit viel Humor, Show und spaßiger Musik. Die Vollblutmusiker, allesamt Berufsmusiker und Musikstudenten, präsentieren atemberaubende Soli, Präzision und Vielseitigkeit. Sie verbinden brillante Vir-



Die fidelen, feschen und frechen Spitzenmusiker aus Tirol: „Viera-Blech“ garantiert beste Musik, Spaß und Stimmung. Foto: oh

tuosität und Können auf ihren Instrumenten mit exaktem Zusammenspiel. Nicht zuletzt zählt zum Erfolgsrezept ei-

ne ordentliche Portion Humor, mit der sie Musik-Comedy in ihr Programm integrieren. Das Repertoire reicht von der

Böhmischen Polka bis zu den Beatles, von Marschmusik bis zu Michael Jackson, vom Boarischen bis zum Pophit sowie anspruchsvolle Eigenkompositionen. Auch ohne Instrumente, sondern mit lustigen Showeinlagen oder mit der schon legendären „Beatbox - Session“ zeigt sich „Viera-Blech“ als ein musikalisches Gesamtkunstwerk auf höchstem Niveau, das auch in Gebrazhofen seinen Eindruck und viele weitere Fans hinterlassen wird. „Wir haben den Eintrittspreis trotz des Top-Acts erschwinglich gehalten und es lohnt sich sogar, früher da zu sein“, sagt Alfred Sippl von der Musikkapelle Engerzhofen, die dieses Bockbierfest veranstaltet. Denn bis 21 Uhr gibts Ermäßigung, siehe Info-Kasten.

i Das Bockbierfest in Gebrazhofen ist am Samstag, 17. März, ab 20 Uhr. Bis 21 Uhr beträgt der Eintritt nur 5 Euro, danach kostet es 7 Euro, Einlass ist ab 19 Uhr. Ab 16 Jahren ist Einlass nur mit dem Party-Pass. Infos unter www.mk-engerzhofen.de.